



3月16日(土)リニューアルされた集会所で町内会総会の準備役員会に参加し、協議する町内会役員の方々

町内会総会
4／6(土)午後7時
於：花尻集会所

月六日(土)午後七時から開催しますので代議員の方のご出席をお願い致します。

そして、総会の準備として三月十六日(土)と三月三十日(土)の二回役員会を開催しました。

役員会の内容については三面で報告しています。ご覧下さい。

なお、町内会総会の参加者には軽食を準備しています。

花尻
町内新聞

三月十六日(土)・二〇日(土)の町内役員会で町内会総会の準備を行う。

执行责任者
楠木忠司
者

町内会三役より「平成十三年度事業報告」「平成十四年度事業計画(案)」の検討、誤字脱字の点検を行いました。併せて、総会当日の受付、開会の挨拶、事業報告、決算報告、事業計画案、予算案等の任務分担を決めました。また、当日の議長については代議員から選ぶことになつており、会長から依頼することとなりました。

また、各団体の新役員が決まつた団体は所定の用紙(町内会で準備)に記入し、提出をお願いします。ご協力をお願いい

約三〇分で一二〇部の総会資料が出来上がりました。

続いて、役員会を行い、「平成十三年度の決算報告と監査報告」「平成十四年度の予算案」の提案がありました。

また、監事には高垣明彦さんと菅野誠二さんの二人を承認しました。

尚、平成十四年度の事業計画案について一・二面に掲載していますのでご参照下さい。

また、平成十三年度の決算、十四年度予算是町内新聞五月号に掲載する予定です。

去る三月十六日(土)と
三〇日(土)の両日、四月
六日(土)の町内会総会に
向けた準備の町内会役員
会を開催しました。
まず、十六日の役員会
では総会の議案書の読み
合せが行われました。
また、本を中心に行いました。
三月三〇日(土)には製
本を中心に行いました。
たします。

【はじめに】
平成十四年度の事業計画は基本的には昨年度を踏襲します。
その基本は①住みやすい町内環境の整備、②町民相互のふれあいと交流、③岡山市や他町内会との連携・交流を目指していく。……とします。
その中で、花尻町内会ホームページが三月二十六日から運行が開始されています。これからサイト会員を中心にホームページの維持・更新が大切であり、その為にも町民各団体の協力をお願いい

平成十四年度事業計画（案）骨子



30日の役員会では全員で総会の資料を作成しました

また、懸案の「町内会加入のしおり」の作成は市が作成する「町内会加入呼びかけ文書」活用します。ハード、ソフト両面の取り組みを行います。

ハード面では公園（あかね公園）のトイレの水洗化、道路の改修、用排水路の改修（蓋架け、底上げ、側溝）、県道川入・岩井線（新幹線測道）の交差点改良、県道妹尾・御津線の交差点改良などを県・市に要望し近隣町内会と連携しながら解消に向けて努力します。

町内独自としては老朽化したごみステーションの改修、防犯灯の設置を行います。

ソフト面では町民総出の一斉清掃、公園の清掃を行っていきます。

①春まつりは五月十二日とするが、昨年に続き、お宮での行灯・ボスターの飾り付けは行います。

春・夏・秋まつりについて

せん。しかし、お宮の清扫は四月二九日の午後一時から行う事としていますので、親和会、各団体の役員の方のご参加を宜しくお願ひします。

②夏まつりは七月下旬の土曜日（七月二十七日）を予定しています。

具体的な内容については夏まつり実行委員会を設置（五月下旬）し協議していく事とします。

③秋まつりは例年通り二日間の予定で行います。内容は後日合同役員会で協議します。時期は十月上・中旬とします。

「お宮拝殿の建て替え（修繕）について」

防犯・防火・交通安全の取り組みについて

防犯・防火の取り組みとしては恒例の年末夜警を今年度も十二月二十八日から三十日までの三日間で行います。併せて二十八日には子ども夜回りも行います。

防火教室は関係者とターケアップし、三月の火災予防運動と併せて行う予定とします。

防犯灯の設置も要望箇所が決まり次第、取付・修繕を行います。

ムベージの充実をめざす「広報活動の充実について」

今年度も町内新聞は毎月発行の予定です。ホーリー

行いました。同じように母屋の拝殿も老朽化が進んでいた本殿の修繕を行いました。同じように母屋の拝殿も老朽化が進がっています。町内会としての対応は宮総代と協議し、見積もりを検討しながら修繕する方向で協議を行います。

ソフト面では町民総出の一斉清掃、公園の清掃を行っていきます。

①春まつりは五月十二日とするが、昨年に続き、お宮での行灯・ボスターの飾り付けは行います。

春・夏・秋まつりについて

「福祉の増進と健康を守る取り組みについて」

白石幼稚園では閉園式が行われました。3月26日、萩原市長を始め、地元関係者多数が参加して白石幼稚園の閉園式が盛大に開催されました。

3月は卒業式のシーズンです。まず、トップを切って3月14日(木)午前10時より陵南幼稚園で卒業式が行われ105人の園児が卒立っていました。

翌日の3月15日(金)10時からの吉備中学校の卒業式では295人が卒業しました。その中で卒業生を代表して花尻みどり町の梅原加奈さんが立派に答辞を述べました。

3月18日(月)は午前10時より陵南小学校の卒業式が盛大なまことに厳かにおこなわれました。卒業証書は壇上で校長先生より卒業生142人の一人一人に授与されました。続いて、校長先生のはなむけの言葉、PTA会長のお祝いの言葉と続き、卒業式のメインは「卒業生、在校生お別れのことば」で思わず目頭を押さえる保護者も見受けられました。卒業された皆さん、おめでとうございました。

白石幼稚園は四月一日より幼保一体化施設の御用開園式は三月二十六日に白石幼稚園となり白石幼稚園は四十四年間の歴史を閉じました。閉園式は四月一日より白石幼稚園で園児や地元関係者約二百人が参加して行われました。主催者は教育委員長よりの挨拶、市議会議長より挨拶がありました。統一是園児には記念品として敬老会、健康教室、保健団体、民生委員とも協議しながら各種の厚生、福祉事業を取り組んでまいります。

白石幼稚園は四月一日より幼保一体化施設の御用開園式は三月二十六日に白石幼稚園となり白石幼稚園は四十四年間の歴史を閉じました。閉園式は四月一日より白石幼稚園で園児や地元関係者約二百人が参加して行われました。主催者は教育委員長よりの挨拶、市議会議長より挨拶がありました。統一是園児には記念品として敬老会、健康教室、保健団体、民生委員とも協議しながら各種の厚生、福祉事業を取り組んでまいります。

白石幼稚園では閉園式が行われる

3月26日、萩原市長を始め、地元関係者多数が参加して白石幼稚園の閉園式が盛大に開催されました

幼稚園・小・中学校で卒業式



3月26日、萩原市長を始め、地元関係者多数が参加して白石幼稚園の閉園式が盛大に開催されました

集会所リニューアルオープン！

使用上の注意

約1ヶ月ぶりに3月11日より集会所がリニューアルオープンしました。畳の間は一つになりましたが、その分、会議室（洋室）が約8畳分広くなり、40人ぐらいの会議は机と椅子ができるようになりました。また、トイレは洋式とし、手すりを取り付け、ウォッシュレットとしました。会議室には換気扇も増設し、より快適に会議が行えるようにしました。大切にご使用下さい。

三月十六日(土)の役員会では総会資料の読み会わせとともに①総会について、②お宣の拌戦の終結について、③ホームページ作成に向けた取り組みについて、④パソコン購入について等を協議しました。まず、総会については日程、任務の、会計監査の日時、場所、代議員の報告等について確認しました。

町内会役員会を開催

次にホームページ作成、更新に向けてサイト会員の拡大（基本的にはメールアドレスを持ってる人は全員）、サイト会員会議の開催（4月7日からの週を予定）。その後、ホームページの書き込み、更新を専門的にする編集委員会（五・六人で構成）を設けることとしました。会議の日程は四月一〇日（水）を予定しています。

スキャナ一体型」、「購入先はリットルシティを予定していましたが、その後の話し合いで「本体は安いがソフトや他を購入してたら他のメーカーと変わらなくなる」ことが判り、日本製を購入することとしました。

お宮の坪殿修理は行わざるを得ない。資金としては①寄付、②無利子の融資（出来る限り）の二本立ての予定です。

改修工事の為、使えなかつた集会所が工事も終え
三月十一日からリニューアルオープンしました。
その前日の三月十日の午後一時より町内会各団体
より約五十人が参加し、集会所の片付けと清掃を行
いました。

まず、畳や床を撤除し、改修前に片付けた椅子や
机、コピー機、印刷機、台所用品等を定められた
ところに置いてきました。

大変重たいコピー機と印刷機は会長宅まで取りに行
き軽トラックに積んで集会所に運びました。

併せて要らない物は整理し、トロフィーや盾、賞
状などは一箇所にまとめ保管しました。返還しなければならないトロフィーが見あたらない場合は会長
までご連絡下さい。

約一時間で集会所は見違えるようになりました。
集会所には高額なパソコンや印刷機、コピー機を
置いてます。使用者以外は触れないように！

去る三月十六日(土)午前九時から十一時までの二時間笹ヶ瀬川の白石橋から比丘尼橋の間、約2Kmの堤防(両岸)の清掃活動を関係企業、地元町内会、不法防止対策連宅協議会を中心に約二五〇名が参加して行われました。花尻町内会からも町内会三役を中心に七名が参加しました。

笠ヶ瀬川堤防の清掃を行う！

二五〇人が参加 コミの不法投棄の多さに驚く
町内会からも三役を中心に清掃ボランティア活動に参加



篠ヶ瀬川の堤防は心無い人が捨てたゴミで一
その多さに驚きながら清掃活動を行いました

町内会ホームページのアドレスは「<http://townweb.ltcity.ne.jp/town1/index.html>」です。

町内会ホームページ3月26日より運行開始

町内会ホームページは「YAHOO！」で「西山市役所」を検索、一番下の「市民情報化サイト」をクリック

4月10日の午後7時より集会所において編集委員会を行います

※総務委員会：サイト会員の中から直接柰川ホームページの更新に携わってもらう方の会議です



防災フェアに250人が参加し盛大に開催しました

三月一〇日(日)、陵南小学校に於いて学区民約二五〇人が参加し「防災フェア」を開催しました。十時からの開会式は司会を学区防火委員の楠木町内会長の開会の挨拶に始まりました。

主催者を代表して板野連合町内会長より挨拶があり、続いて、来賓として萩原市長、長尾総務局長、須田中消防署長の挨拶がありました。また、山田校長、教頭先生も出席を頂きました。

防災フェアの内容とて、小学校のグラウンドでは梯子車の試乗、起電車で地震体験、煙道体験、消火器の使用訓練等が行われ。梯子車は最初から最後まで希望者が列をつくっていました。起震車では阪神淡路大震災級の地震の体験をし、地震の怖さを身をもって体験しました。消火器の取り扱い訓練は十時四十五分より二回行なわれ、主婦方々を中心に関心を持たせました。消防署の方の指導を受け、

陵南学区連合町内会主催
「学区防災フェア」に二五〇人が参加—
萩原市長 市総務局長 中消防署署長も出席

一生懸命火を消していくま
した。煙道実験では煙の
中をいかに逃げるかの体
験です。体を低くし、口

ました。結いて、六年生に消防署より記念品が、この度、クラブ員となる四年生には手帳とバックを

公開はとばつぼを行う

花尻少年消防クラブ入退団式を行う！

十一

正午には全ての日程終了しました。関係者の皆様お疲れ様でした。

10

○分頃には消防ヘリも飛来し、搬揚をしながら学校の上を旋回しました。

374

特に蘇生法の訓練は多くの人が真剣に指導を受けています。十一時四

四
文
參

示、ビデオによる啓発活動、蘇生法の講習が行わ

の三人が述べました。最後に町内会より記念品が

してました
体育館では防災グッズ、ネル、阪神淡路大震

そして、遠団の言葉を
重近亮太君が、誓いの言葉を
葉を石井美嘉さん、則武

中をいかに逃げるかの体験です。体を低くし、口を押さえ、喉の中を通過

この度、クラブ員となる四年生には手帳とバックチ
が渡されました。

